

07. Sitzung des Hauptausschusses vom 30.11.2023

TOP: **Ö5**

Protokollkontrolle, Informationen und Anfragen

Herr Kascha gibt folgende Termine bekannt:

01.12.23 18 Uhr Eröffnung Krippenweg

06.12.23 Tag des Ehrenamtes

Herr Kramer informiert zur Ortsentwicklung in Schierke. Die Stadt Wernigerode hatte sich für die Errichtung eines Landesinformationszentrums „Grünes Band“ beworben. Die Stiftung Umwelt, Natur- und Klimaschutz des Landes Sachsen-Anhalt hat eine Empfehlung an das Ministerium gegeben. Der Standort Schierke kommt nicht in die engere Auswahl.

Frau Barner betritt die Sitzung. Somit sind 9 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

Herr Schatz fragt, warum die Schierker Feuerstein Arena aufgrund des Schnees geschlossen war.

Herr Dorff antwortet, dass aufgrund des Verkehrschaos die Kollegen nicht rechtzeitig nach Schierke gekommen sind.

Herr Winkelmann geht auf die verkehrsberuhigenden Maßnahmen in der unteren Breiten Straße ein. Viele Autofahrer ignorieren die Beschilderung und befahren die Straße trotzdem. Er schlägt vor, die Beschilderung noch einmal zu überprüfen oder eine Bake aufzustellen. Es geht dabei auch um die Sicherheit der Fußgänger.

Herr Kascha meint, dass die verkehrsberuhigenden Maßnahmen ein erster Schritt zur Schaffung von Aufenthaltsqualität in der unteren Breiten Straße sind. Er stimmt Herrn Winkelmann zu, dass die Straße noch von Autos befahren wird. Nach seinem Gefühl sind es trotzdem weniger, als vorher. Die Thematik wird verwaltungsintern noch einmal ausgewertet.

Herr Boks ist der Meinung, dass die Beschilderung ausreichend ist. Er sieht keine andere Möglichkeit. An der Gleichgültigkeit einiger Autofahrer ändert auch eine weitere Beschilderung nichts.

Frau Barner spricht sich gegen die verkehrsberuhigenden Maßnahmen in der unteren Breiten Straße aus. Diese sind mit großen Umwegen verbunden. Ob die Maßnahmen aufrecht erhalten werden, sollte noch einmal diskutiert werden.

Herr Albrecht geht darauf ein, dass Siegfried Karl Müller verstorben ist. Herr Müller war über zwei Wahlperioden Ortsbürgermeister von Benzingerode. Am heutigen Nachmittag fand die Trauerfeier statt. Herr Albrecht war anwesend und musste mit großem Bedauern feststellen, dass kein Vertreter der Stadt da war.

Herr Kascha bedauert dies sehr. Ihm war der Beerdigungstermin leider nicht bekannt.